

"El Ayuntamiento quiere que trabajemos fiestas como si fuesen días normales; eso no lo vamos a aceptar", indica uno de los delegados sindicales de UPM, Carlos Fernández. "Esto viene de largo; llevamos un año y medio sin cobrar horas extraordinarias, y cuando solicitamos que se nos devuelvan como tiempo libre, se nos deniega". Si quieres conocer la posición del sindicato policial frente al convenio colectivo, consulta www.dtorrejon.es

DEL 6 AL 12 DE ENERO DE 2012
www.dhenares.es

Aparcar en el Parque Europa por 3 euros

El entorno del parque temático, gravado a partir del lunes

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es
Twitter: @Emi_SanchezH



La zona azul ya tiñe los alrededores del Parque Europa e inicia su fin recaudatorio el lunes. El nuevo sistema estará implantado en la Ronda Sur, en el tramo ubicado entre la carretera de Loeches y Paseo de los Cipreses y en el aparcamiento situado junto al acceso de la Puerta de Brandenburgo, dotado con 733 plazas de estacionamiento. El estacionamiento de turismo queda atado a una tasa única de tres euros.

Las líneas de la zona azul ya están trazadas en el entorno del Parque Europa y los operarios terminaron de colocar las máquinas de recaudación el lunes. Con ello, la concejalía de Obras, dirigida por Valeriano Díaz, busca aproximarse a la auto financiación del Parque Europa, enmarcada en la proyección austera del actual Ejecutivo.

El horario operativo de la zona azul será de 8,00 a 14,00 horas y de 16,00 a 22,00 durante el periodo invernal y hasta las 2,00 en verano. Asimismo, el aparcamiento del Paseo de los Cipreses solo estará gravado sábados, domingos, festivos y viernes a partir de las 16,00 horas. Con esta medida, el



IVAN ESPINOLA

IMPUESTO. No hay zona azul en Torrejón; Parque Europa la estrena

Ejecutivo local trata de desviar los costos del bolsillo de los trabajadores de lunes a viernes. A la par, el área de estacionamiento del Cementerio-Tanatorio no estará sujeto a pago pero quedará acotado para aquellos vecinos que asistan a la necrópolis. El acceso al recinto se contralará mediante un sistema de comunicación y una barrera.

Los conductores podrán adquirir su ticket en los parquímetros a partir del próximo lunes, 9 de enero, con una tarifa única de tres euros hábil para per-

manecer en el aparcamiento durante seis horas. Por otro lado, los autocares que se desplacen al Parque Europa abonarán una tarifa única de 50 euros con los mismos horarios que afectan a los turistas.

Asimismo, el concejal de Obras indicó que "este nuevo sistema, permitirá que los visitantes que se acercan en su vehículo hasta el Parque Europa contribuyan al buen mantenimiento de esta zona de ocio de la ciudad".

La calle Londres estrena 157 plazas por las obras del Metro

El alcalde de Torrejón, Pedro Rollán, presentó la semana pasada el aparcamiento reclamado por los vecinos de la calle Londres. Las obras del Metro han provocado la pérdida de 300 plazas de aparcamiento, según los vecinos de la zona, lo que ha impulsado al Ejecutivo local para tomar medidas. Así, la confluencia entre la calle Londres y la calle Lisboa acoge el nuevo espacio de aparcamiento.

La zona de estacionamiento cuenta con 157 plazas, repartidas a lo largo de 3.500 metros cuadrados de suelo. El Ayuntamiento tomó la directriz de instalar el aparcamiento el pasado 8 de noviembre, tras mantener una reunión con los vecinos de la calle Londres. El primer edil y el vicesalcalde, José Luis Navarro, recibieron las propuestas de los vecinos, "inquietos" por las obras.

En la misma reunión, según los vecinos, el Ejecutivo local no solo se comprometió a instalar las plazas de aparcamiento. Los torrejoneros asistentes al encuentro con el Gobierno local aseguran que el alcalde también prometió que se iban a colocar más cubos de basura y mejorar la iluminación de la zona. Los vecinos también critican la pérdida de vegetación en la zona y los reiterativos cortes de luz, agua y gas

EL GERENTE DEL HOSPITAL HACE BALANCE DE LOS TRES MESES DE ACTIVIDAD DEL HOSPITAL PARA DTORREJON.ES

Las Veredillas reabren en mayo o junio

E. SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es Twitter: @Emi_SanchezH

El hospital de Torrejón abrió sus puertas el 22 de septiembre. Al igual que para los estudiantes, el primer trimestre arroja evaluación de la actividad, que, según el gerente, Ignacio Martínez Jover, se salda con resultados positivos. "El primer balance indica que el hospital ha arrancado con una gran actividad que interpretamos como una muestra de confianza", opina el máximo responsable del centro médico, "que cuenta con tecnología muy

moderna e instalaciones acogedoras".

Martínez Jover cifra la afluencia de pacientes en 1.200 diarios, "lo que implica que se están haciendo las cosas bien". El capitán de la nave hospitalaria destaca la simbiosis de la recién inaugurada instalación con los centros de atención primaria y el hospital universitario Príncipe de Asturias, Consejería de Sanidad mediante. "Hemos dispuesto una organización correcta gracias a la que empezamos el 2012 con perspectivas positivas", apostilla el gerente.

Martínez Jover también hace refe-

rencia al progreso de la remodelación del centro de especialidades Las Veredillas. El 1 de noviembre comenzaron las obras en el centro médico torrejonero, cuya gestión será asumida por Torrejón Salud cuando reabra sus puertas. La compañía que tomará las riendas del centro de especialidades es la misma que gestiona el hospital de Torrejón, con participación mayoritaria del referente sanitario privado nacional Ribera Salud.

"La obra avanza bien; finalizará en mayo o en junio", desvela Martínez Jover, que aguarda la reapertura del cen-

tro de especialidades "para que se complete mejor todavía la asistencia que está dando el hospital". Cuando el centro de especialidades vuelva a ponerse en marcha, lo hará con nuevas instalaciones que multiplicarán la cartera asistencial del hospital de Torrejón.

Durante el periodo de las obras, el hospital asume el servicio que anteriormente prestaba el centro de especialidades, que no ha dejado de carburar. El servicio de Urgencias continúa operativa en Las Veredillas, "algo que muchos pacientes no saben y, por ello, hemos experimentado un repunte en la atención en esta área del hospital", finaliza Martínez Jover.